



Dirección: San Martín 1159, Concepción
Correo: contacto@masvision.cl
Teléfono: Teléfono: 41 2 241002
Whatsapp: +56 9 8191 0467

La cirugía de estrabismo es un procedimiento quirúrgico destinado para corregir el desalineamiento de los ojos, condición conocida como estrabismo.

Este trastorno ocular puede presentarse en diferentes formas, incluyendo esotropía (ojos hacia adentro), exotropía (ojos hacia afuera), hipotropía (ojo desviado hacia abajo) y hipertropía (ojo desviado hacia arriba). La cirugía se realiza tanto en niños como en adultos y puede mejorar significativamente la alineación ocular y la visión binocular.

Objetivos y Beneficios de la Cirugía

El principal objetivo de la cirugía de estrabismo es realinear los ojos para mejorar la coordinación visual y, en muchos casos, la percepción de profundidad. Además de los beneficios visuales, la corrección del estrabismo puede tener importantes repercusiones psicológicas y sociales, mejorando la autoestima y la interacción social del paciente.

Procedimiento Quirúrgico

La cirugía de estrabismo generalmente se realiza bajo anestesia general, especialmente en niños, aunque en algunos adultos puede utilizarse anestesia local. Durante la operación, el cirujano accede a los músculos extraoculares a través de pequeñas incisiones en la conjuntiva. Existen varias técnicas quirúrgicas, siendo las más comunes:

- **Recesión Muscular:** Consiste en debilitar un músculo ocular al reposicionarlo más atrás en el ojo.
- **Resección Muscular:** Implica fortalecer un músculo ocular al remover una pequeña porción de él y luego suturarlo en su lugar original.
- **Transposición Muscular:** Se utiliza en casos complejos donde se necesita reubicar los músculos en una nueva posición para mejorar la alineación ocular.



Dirección: San Martín 1159, Concepción
Correo: contacto@masvision.cl
Teléfono: Teléfono: 41 2 241002
Whatsapp: +56 9 8191 0467

Recuperación y Resultados

El período de recuperación varía entre pacientes, pero generalmente incluye algunas semanas de seguimiento. Inmediatamente después de la cirugía, los ojos pueden estar rojos e irritados, y es común experimentar visión doble temporal. La mayoría de los pacientes pueden reanudar sus actividades normales en pocos días, aunque se les recomienda evitar actividades que puedan impactar los ojos. Los resultados de la cirugía de estrabismo son en gran medida positivos, con una alta tasa de éxito en la corrección de la alineación ocular. Sin embargo, en algunos casos, puede ser necesaria una segunda intervención o terapia adicional para optimizar los resultados.

Riesgos y Consideraciones

Como cualquier procedimiento quirúrgico, la cirugía de estrabismo conlleva ciertos riesgos, aunque son relativamente bajos. Estos pueden incluir infección, sangrado, reacción adversa a la anestesia y, en raras ocasiones, pérdida de visión. Es crucial que los pacientes tengan expectativas realistas y discutan detalladamente con su cirujano los posibles riesgos y beneficios antes de la operación. En conclusión, la cirugía de estrabismo es un procedimiento seguro y eficaz que puede ofrecer mejoras significativas tanto en la función visual como en la calidad de vida de los pacientes. La intervención temprana y el seguimiento adecuado son clave para maximizar los beneficios de esta cirugía.